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An den Vorsitz der Gemeindevertretung 
An die Einladende zur ersten Sitzung der Gemeindevertretung, Christel Sprößler 
An das Parlamentarische Büro,  Marcel Amann 
 

 

Roßdorf, 7.4.2021 

Die folgende Anfrage an den Gemeindevorstand soll bitte bei der nächsten Sitzung 

der Gemeindevertretung beantwortet werden 

 

Anfrage zum Zentro / Münkel 
 

Die folgende Anfrage soll auf der ersten Sitzung der Gemeindevertretung am 30.4.21 beantwortet 

werden. 

 

Entwicklung der Erreichbarkeit von  Zentro Roßdorf / Edeka  zu Fuß, mit dem Rad, mit 

dem Rollstuhl und weiterer Ausbau? 

 

Wie ist die Erreichbarkeit des „Zentro“ durch zu Fuß gehende und Radfahrende sowohl aus 

Roßdorf als auch aus Gundernhausen an allen Zugängen auch den noch nicht fertig gestellten 

barrierefrei geplant? Wir bitten für alle Fragen eine Planskizze anzufügen. 

1. Wird die Erreichbarkeit für zu Fuß gehende und mit dem Fahrrad für aus Richtung 

Gundernhausen kommende nachträglich geändert? Derzeit müssen diese Personen 

zwischen Aldi und Apotheke auf die Zufahrtsstraße ausweichen weil der Gehweg am 

Blumenbeet und den Autoparkplätzen endet.  

2. Wird es direkte kurze fußläufige Verbindungen zum Einkaufszentrum geben, also vom 

Viadukt / Dieburgerstraße direkt zu Edeka, und vom Fußweg zum Alten Bahnhof /AWO 

direkt zum Edeka? Derzeit verhindern dort Pflanzbeete und Randsteine den direkten Weg.  

3. Wie sieht die endgültige Gestaltung und vor allem die Anzahl von sicheren 

Fahrradabstellplätzen aus? So dass man auch Räder mit überbreiten Reifen, 

Kinderfahrräder und verschieden hohe Fahrräder sicher anschließen kann? Wird dabei das 

Modell wie beim Edeka verwendet? 

4. Wie viel sichere Plätze gibt es für Lastenfahrräder? 

5. Wann wird der Rad-und Fußweg zwischen „Münkel“ und „Viadukt“ wieder verkehrssicher 

hergestellt? 

6. Wenn ein Schnellrestaurant (Mc Donald oder ähnliches) kommen sollte, wo wird es seinen 

Platz finden?  

7. Wenn eine Tankstelle (angekündigt mit Wasserstofftankstelle) kommen sollte, wo wird sie 

ihren Platz finden?  

 
Für DIE GRÜNEN: Frieder Kaufmann 
 

 


